LYCÉE PROFESSIONNEL La législation expliquée à des élèves de Jean-Guéhenno

La bijouterie est aussi une affaire de douanes

Les douaniers ne sont pas que des agents en uniforme chargés de contrôler le coffre des automobilistes.

C'est le message que Christophe Hélias, contrôleur principal de la brigade de Bourges, et Patrice Lacroix, contrôleur principal au bureau de douanes, ont fait passer à 80 élèves du lycée professionnel Jean-Guéhenno, hier matin.

À la fin de l'année, tous passeront leur diplôme de bijouterie et, à ce titre, sont intéressés par le travail des douaniers. « On est



RENCONTRE. Deux douaniers étaient hier matin avec les élèves bijoutiers.

là pour les contrôler mais aussi pour les aiguiller, explique Patrice Lacroix. Ils ont la technicité, mais ont-ils conscience de tout ce qu'il y a derrière les métiers auxquels ils se destinent?»

Les professeurs confirment : « Achat, vente, poinçonnage, étalonnage des balances, etc. On est quand même face à une législation complexe et qui évolue régulièrement. On aborde en cours les questions de réglementation mais c'est bien de mettre à jour les connaissances »

Berry républicain, 9 octobre 2015